

Antisipasi Kejadian Kontijensi Pada Pentahapan Pemilu 2024, Kapolresta Mataram Pimpin Apel dan Latihan Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Oct 22, 2022 - 15:25



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Memimpin Apel pagi yang dirangkaikan

dengan latihan Sistem Pengamanan Kota Mataram (Sispamkota) dalam rangka mengantisipasi kejadian Kontijensi menjelang pelaksanaan pentahapan Pemilu 2024. Apel tersebut berlangsung di Stadion Gelanggan Olahraga 17 Desember Turide Mataram, (22/10).

Kegiatan Apel yang disertai latihan tersebut di ikuti oleh 600 personel gabungan TNI Polri dan Pemerintah yang akan terlibat dalam proses Pengamanan Pentahapan Pemilu 2024.

Dalam keterangannya yang disampaikan melalui arahan pada Apel tersebut, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan kegiatan ini sangat perlu kita laksanakan guna menyamakan persepsi untuk bagaimana bertindak serta apa yang harus dilakukan oleh masing-masing personil pada saat bertugas nanti.

Terlebih pada saat pentahapan verifikasi partai politik yang akan diumumkan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) NTB terhadap partai-partai yang akan lolos.

Maka untuk mengantisipasi terjadinya peristiwa yang tidak diinginkan terutama bagi partai yang dinyatakan tidak lolos verifikasi oleh KPU, perlu diadakan pelatihan atau simulasi kepada seluruh personel yang terlibat untuk mengamankan proses pentahapan Pemilu tersebut.

Pada pelatihan kali ini peserta Apel dibawah pimpinan Kapolresta Mataram mencoba melakukan berbagai skenario pengamanan yang salah satunya skenario pengamanan kantor KPU NTB jika terjadi sesuatu aksi spontanitas akibat kekecewaan atas hasil pengumuman KPU NTB.

"Untuk itu saya sangat berharap dari seluruh personel gabungan yang terlibat baik unsur TNI seperti Angkatan darat, Angkatan Laut dan Angkatan Udara kemudian Unsur Polisi baik personil Poldaaupun Polresta Mataram dan jajaran serta dari unsur Pemerintah seperti Polisi Pamong Praja (Pol-PP) maupun unsur-unsur lain yang terlibat agar kegiatan Sispamkota ini diikuti dengan tekun serta menyimak dan memperhatikan dengan serius apa yang disampaikan pada kegiatan ini," pintanya.

Turut menghadiri Kegiatan tersebut, Dandim 1606/Mataram, Kepala Kesbangpol Kota Mataram, Kasat POL-PP kota Mataram, Wakapolresta Mataram dan segenap PJU serta personil gabungan yang terlibat kegiatan pengamanan Pentahapan Pemilu.(Adb)